

Pour publication immédiate

COMMUNIQUÉ

Un appui au service des ressources humaines

WINNIPEG, le 24 octobre 2023 – La Division scolaire franco-manitobaine (DSFM) a le plaisir de vous annoncer la nomination de Bathélemy Bolivar au poste de Directeur par intérim du service des ressources humaines. Cette assignation débutera en novembre 2023 et se terminera à la fin juin 2024.

Bathélemy continuera à appuyer le service de la programmation quant au dossier des perspectives autochtones et de la réconciliation.

Son parcours éducatif au sein de la DSFM, son expérience en administration scolaire et son expertise en tant que coordonnateur en programmation aux services éducatifs, seront des atouts pour assumer ses nouvelles fonctions et bien entendu, appuyer l'équipe des ressources humaines, les écoles, et les membres du personnel de la DSFM. Nous lui souhaitons bon succès.

- 30 -

Source:

Joanne McAvoy
Cheffe du service des communications
Division scolaire franco-manitobaine
1 204 894-6160
joanne.mcavoy@dsfm.mb.ca

La Division scolaire franco-manitobaine est un réseau de 25 établissements d'enseignement en français, dont un centre d'apprentissage pour adultes, répartis à l'échelle du Manitoba. Vous pouvez suivre les activités de la DSFM sur notre site Internet DSFM.mb.ca et sur nos réseaux sociaux @DSFMecole.

APPRENDRE ET GRANDIR ENSEMBLE